

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : TROIS OFFICIERS DE POLICE PASSENT OFFICIERS SUPÉRIEURS



Photo: Jean Paulin Allogo

C'EST en présence du gouverneur de province, Paul Ngome Ayong, que le directeur régional des polices urbaines centre-ouest, le colonel Georges Romuald Nkoma, a présidé, samedi dernier, au commissariat central, la cérémonie de port de galons. Pour la circonstance, les commandants Jean- Claude Sendzé, qui dirige l'antenne provinciale de la Direction générale de l'immigration, et Davy Matoutsi (commandant de la police municipale), passent lieutenants-colonels à titre exceptionnel. Alors que le commandant Boris André Nang Obame, actuellement chef d'antenne de la police judiciaire (PJ), accède, lui aussi, au grade de lieutenant-colonel, mais au tableau d'avancement normal. Le capitaine Lilian Rodolphe Okoumba a fait la lecture des décrets portant nominations au grade supérieur des officiers des Forces de police nationale pour le mois de juillet 2023, et l'appel des promus. Le DRPU-CO a exécuté l'étape proprement dite du port des galons. À la fin du rituel, au nom des promus, le lieutenant-colonel Boris André Nang Obame a remercié la hiérarchie pour les avoir honorés. Des remerciements adressés également à leurs collègues pour leur soutien et leurs encouragements.

PORT-GENTIL : DES CERTIFICATS DE FIN DE FORMATION POUR LES AGENTS DE LA SGS



Photo: CNE

LES agents de la Société gabonaise de services, en formation du 19 au 23 juin 2023, ont reçu leurs certificats de fin de formation le week-end écoulé à Port-Gentil, en présence du directeur général de la SGS, Jérôme Andjoua, et du directeur d'agence, Guy-Roger Ngoyo Mousavou. La première session de formation de "responsable sûreté en entreprise", à l'initiative de la direction générale, a vu la participation de plusieurs agents et des clients de la boîte. Cinq jours durant, Christophe Schneider, formateur, a entretenu les séminaristes sur l'analyse des risques, les enjeux de la sûreté en entreprise, le développement des compétences techniques et l'acquisition des compétences pratiques en sûreté en entreprise. L'enjeu pour les diplômés est de pouvoir désormais réaliser des analyses de risques pour leurs employeurs, faire des plans de sûreté, pour garantir l'intégrité des informations, du personnel et du matériel de l'entreprise. "La formation a été bonne et a suscité en moi une passion", a déclaré l'agent Berly Makaya Koumba. Son collègue, Nicolas Dossou Magnogni, s'est réjoui de l'accent mis sur la pratique. Le deuxième module de la formation est prévu pour août 2023.

JPA & CNE

Ogooué-Maritime : Maurel & Prom Gabon lance la reconstitution de la mangrove à Port-Gentil



Photo: Sidonie AMBONGUILA

Fidèle AFANOUE EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

MAUREL & Prom Gabon a lancé, vendredi écoulé à Port-Gentil, une opération de préservation de l'écosystème local qui se soldera par le planting de 300 pieds de mangrove derrière le lieu dit "Le Ranch".

À Maurel & Prom Gabon, le mois de juin est décrété mois de l'environnement. C'est ainsi qu'après avoir participé activement, du 5 au 10 juin 2023, à la semaine nationale de l'environnement à Libreville, à l'invitation de la

Direction générale de l'environnement et de la protection de la nature, l'opérateur pétrolier a mobilisé son personnel portgentillais pour une action conforme à sa philosophie en matière de protection des milieux naturels et de la biodiversité telle que consignée dans sa charte Environnement, Santé, Sécurité, Sûreté.

Pour cette activité, un partenariat a été noué avec l'Organisation non gouvernementale (ONG) "Les Potagers Bio Écoliers du Monde", qui poursuivra le planting pour lequel le directeur général, Mathieu Thabault, et le 4e adjoint au maire de Port-Gen-

til, Marie-Claire Ogoula, ont effectué le geste symbolique, suivi des agents et des invités.

Quelques jours auparavant, les élèves de l'école catholique Marie-Gaston ont eu droit à une communication sur l'activité de Maurel & Prom Gabon et la protection de l'environnement. Le thème de la journée mondiale de l'environnement de cette année, axé sur les solutions à la pollution plastique, n'a pas été en reste. Maurel & Prom Gabon a ainsi offert à la mairie 10 paniers de recyclage de 9 m3 chacun, pour la collecte des bouteilles plastiques.

Plateaux : 2e édition du "quartier le plus propre de Léconi"



Photo: Jocelyn Abila

Les membres du comité d'organisation "Léconi ville propre".

JA
Léconi/Gabon

SAMEDI dernier, l'Organisation non gouvernementale (ONG) "Ensemble Pour les Plateaux" (EPP), a procédé, à Léconi, chef-lieu du département des Plateaux, dans la province du Haut-Ogooué, au lancement officiel de la deuxième

édition du concours dit : "quartier le plus propre de Léconi".

La cérémonie présidée par la coordinatrice locale, Cyriane Fourafoura, s'est déroulée en présence des autorités municipales et administratives locales, des auxiliaires de commandement et des notables.

Venues en masse, les populations ont dit soutenir et apporter leur soutien

à l'ONG EPP pour que l'opération de salubrité de cette deuxième organisation de suite soit une réussite. À cette occasion, des mots d'encouragements ont été dits, incitant les promoteurs de cet événement à persévérer dans cette voie, tant leur initiative cadre parfaitement avec la politique de salubrité ayant un lien avec le concours de "l'arrondissement le plus propre", lancé par la plus haute autorité du pays, le président Ali Bongo Ondimba.

Disons que cette deuxième édition du concours du quartier le plus propre de Léconi sera couplée avec la "journée culturelle des Plateaux", dont le thème retenu est la "promotion de l'entrepreneuriat féminin dans les Plateaux Batéké".

L'opération du quartier le plus propre de la ville de Léconi se poursuivra jusqu'au 29 juillet en cours, a indiqué, visiblement satisfaite, Stéphanie Ngawala, la présidente de l'ONG EPP.